
Chers membres, 

Je me présente comme candidat à titre de nouvel administrateur au sein du conseil 

d’administration de l'Ordre des ingénieurs. Je compte plusieurs réalisations au cours de mes 30 

ans de carrière, soit en gestion des ressources humaines, en finances, et sans oublier l'aspect 

techniques.  

Avec vous, je poursuivrais l’élan déjà donné sur les trois axes de l’Ordre, soit la protection du 

public, la pratique professionnelle et l’interaction avec les membres. 

Le premier objectif sera toujours celui de rehausser notre crédibilité auprès du grand public. De 

toutes les décennies, les ingénieurs ont bâti le Québec de grands chefs-d’œuvre et ceci devrait 

déjà être nos fondations les plus solides. C’est la raison pour laquelle je suggérerais de remplacer 

les 30 heures de formation obligatoire aléatoire par des formations obligatoires plus spécifiques, 

comme la loi sur les ingénieurs, sur le code de déontologie et d’éthique, ainsi que la législation 

propre à notre profession (contrats, ententes, assurances). L’idée est d’offrir un avantage en lien 

avec nos obligations et ce, sans dépasser cinq heures par année.  

Le deuxième objectif qui est au cœur de mes préoccupations, concerne la formation 

académique. Titulaire d’un MBA, d’un baccalauréat et d’un certificat, je vous confirme que notre 

perfectionnement accroît la valeur de nos réalisations et à notre gestion des tâches 

quotidiennes. Les apprentissages virtuels sur Maestro ne rejoignent plus les membres comme 

dans le passé. Alors pourquoi ne pas bonifier le tout en offrant un répertoire de formation 

agréée et approuvée par l’OIQ selon nos domaines respectifs. Un répertoire de formation plus 

spécialisé et plus technique incluant les fabricants de produits. 

Finalement, l'interaction avec nos membres, ainsi que la promotion de notre profession si chère, 

pourraient se traduire avec un Colloque annuel de deux jours partagés respectivement entre les 

villes de Montréal et de Québec. Nous pourrions rejoindre davantage de membres et d'étudiants 

intéressés par la profession à travers la province.   

En espérant que ma candidature vous plaira, j’aurai une immense joie d’intégrer notre Conseil en 

votre nom. 

Votre tout dévoué,  

 

Éric Lalancette, Ing. MBA 

 

 


